

Ressort: Gesundheit

Bereitschaft zur Organspende steigt

Berlin, 10.11.2013, 06:16 Uhr

GDN - Die Bereitschaft der Deutschen, nach dem Tod ihre Organe zur Verfügung zu stellen, nimmt offenbar deutlich zu. Wie das Nachrichtenmagazin "Focus" berichtet, besaß im ersten Halbjahr 2013 jeder Siebte, der als "hirntot" galt und als Organspender in Frage kam, einen Spenderausweis.

Damit liegt die Quote bei 14,2 Prozent gegenüber 7,3 Prozent 2010. Dass die Zahl der Organspender dennoch auf bisher 754 in diesem Jahr sinkt, führt die Deutsche Stiftung Organtransplantation (DSO) im "Focus" auf "Verunsicherung" in der Ärzteschaft zurück. Die Daten legt die DSO in dieser Woche auf ihrem Jahreskongress vor.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-24880/bereitschaft-zur-organspende-steigt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com